
　　　　　

堀川あきこ国会議員と共に視察

　 第43回もみじまつりは第 43回もみじまつりは
2500人の大盛況！　2500人の大盛況！　

ご協力いただいた皆さん、ご協力いただいた皆さん、
ありがとうございました！ありがとうございました！
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政令指定都市20 都市の議
員が一同に会し、政党別

に国会議員に要望を行う、通
称『青本（あおほん）要望』に、
日本共産党京都市会議員団を
代表して行ってきました。これ
は大都市特有の行政需要への
対応を要望する、指定都市の
公務です。
　私は、①京都市の子育て世
代の人口流出の実情を紹介し、
子育ての経済的負担の軽減と
して「学校給食費の無償化」と、
②人手不足問題として、保育士
不足、ヘルパー不足、バスの

運転手不足を紹介し、処遇の
引き上げなど対策を求めまし
た。
　学校給食費の無償化や保育
士確保問題は、他都市からも
複数要望されました。給食費
について、米の値上がりが影
響を受けるので給食の米の値
段を下げるなど要望 (堺市 )さ
れ、紙智子参議院議員が子ど
も食堂などに備蓄米を提供し
たように重要な要望とコメン
ト。また井上さとし議員が、災
害対策の要望は京都市のみだ
が、避難所の備蓄の充実に補
助が出るので活用をとアドバイ
スもありました。
　各地の実情を、11人の共産
党国会議員に聞いてもらえる
公的な機会でした。ぜひこれ
からの国会審議に生かしても
らいたいです。

たつみコータロー衆議院
議員、堀川あきこ衆議

院議員など党国会議員や、近
畿の地方議員の皆さんと、工
事中の万博の現地調査を行い
ました。経済産業省の担当者
からの説明も聞きました。
　木製リングの上からみると、
まだ建設半ばのパビリオンが
たくさんあります。1日に 22
万人のお客さんを想定している
そうで、万が一の地震や大雨
の災害時の対応について国会
議員から質問。詳細について
は計画中とのこと。4月13日
の開始まであと5か月ほどしか
ないのですが……。
　万博会場周辺では1日に1.2
トンのメタンガスが放出され、

管が 80 本以上突き出ていま
す。毎日ガスの濃度を公表す
ると言います。管の中へたばこ
の吸い殻でも入れられてしまっ
たら爆発する危険性もありま
す。こんなに危険なのになぜ？
万博のあとにカジノを誘致する
ための万博。これこそ無駄で
はありませんか？

どうなる？どうなる？
大阪関西万博現地調査大阪関西万博現地調査　　　　開催まであと

5ヵ月！

亀の水不動尊のご祈祷亀の水不動尊のご祈祷

日ノ岡ホッパラ町の旧東海道沿いにある「亀の水不動尊」。
1700 年代に生きていた木喰上人が、街道を行く旅人に

水を差し上げてお世話をされた木喰寺のなごりの不動尊です。
地域の信仰としても引き継がれ、この日も200 本以上かと思
われるたくさんの護摩木が火にくべられご祈祷されました。
　「人の願いも結局は欲や業であるが、炎で焼かれることで清

められる」というお坊様
のお話に、人々を救済す
る信仰であったのだなと
感じました。
　地域の方のお世話で成
り立つ地域信仰。引き継
いでいくための支援も求
められていました。

太陽の
陽子！
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いのち・くらし・平和が大事！
　　日本共産党京都市議会議員　

山本山本 陽子陽子
活動ニュー活動ニュースス

や ま も と 　よ う こ

政令指定都市政令指定都市のの予算要望予算要望でで
国会国会へへ行きました！行きました！　　


